
≪職員班活動検討会議 第 3回 ≫「今年度はこれをやろう！」 

4月より、次長級職員と各職員班の班長で職員班活動の活性化に向けて、 

活性化の検討会を行っています。 

・共同募金強化年度として街頭募金を職員班で応援しよう。 

・チャリティ展覧会とカフェ企画をコラボしたいなど只今検討中！ 

 

  

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

            

  3次計画推進ニュース 

第 ２ 号  

H28 年 7 月 

＜ネットワーク班＞ 

【その人の豊かな生活】 

“カフェ”を開催 

地域の方に昭和区社協がどんなところか 

知ってもらうため、今年度内に 1回社協 

玄関前駐車場においてカフェを開催する。 

認知症カフェも組み入れる予定、企画の 

詳細は来月の会議で検討。 

“事例検討会” 

必要に応じて進めていく事を確認。 

 

  

 

＜研修班＞ 

【総合支援型社協の必要性】 

6/13（金）第 1回職員全体研修会 

講師 日本福祉大学 原田正樹先生 

社協に求められているものは何か！ 

地域生活を支援する「サービス」、効果効率 

的に提供する「システム」、住民理解と合意 

による「福祉意識」を総合的に展開できるの 

は「社会福祉法人」である「社協」だけ！ 

これを進めていくのが 

「総合支援型社協」 

 

 

 

 

＜情報共有班＞ 

・広報：クリアーファイル完成 

・各班活動の報告 壁新聞でも掲示 

・職場掲示板の整理と再確認 

【ホームページの運営】 

「社協ホームページ」こころんねっと 31号掲載 

報告：名工大セミナー・水防訓練・サロン情報 

「もばいるこころん」季節の植物写真掲載 

取材：ガンダム食堂  

イベント情報（夏祭り情報・美術館 

博物館案内・花まつり情報） 

  

 

 

 

＜生きがい支援班＞ 

【その人らしさ】を尊重した『誰もが誰 

かの力になれる地域づくり』の推進 

・「こころんギャラリー」１階ロビー掲示板 

片岡和子様【酔芙蓉】（日本画） 

・「昔がたり」先輩方に懐かしい話を伺い２階 

 ロビーに掲示中 

  ６月は衣料切符（昭和 17～25年）に 

配給された懐かしい衣料切符とその配 

給方法について掲示中 

  

 


